

かし、必ず今年こそ下級生を引っぱつて、
その伝統の力を打ち破る二とが出来ると信
じていろ。土期生

人年月でのことを今も高校生い頭、勿論、にす。
間は苦しきであります。高校卒業から、はや三年目となりました。
は昔、校に特別な変化に入々を過ぎて、又して元高校生たるものも、今となく、
思ふと、ほんの三ヶ月、先輩の感にがくと、このまま生きたとしても感じられる
いたほんの三ヶ月、先輩の感にがくと、このまま生きたとしても感じられる
は忘れず、大ハンドといふ試合をふれられました。のど二ととなく、持まつた
うつかのな連れてかでしす活なら二ととなく、持まつた
ヌれでん記ど中れしすた。のど二ととなく、持まつた
は玉はで憶思、二とひかしハ延どとなく、持まつた
す長束、いニモニラ、ニ長はなく、持まつた
美。いるそみと、と、生ドと毛く持まつた

現役の時をふりかえる

石崎 春天

かし、必ず今年こそ下級生を引っぱつて、
一年生当時、嫌でたまらなかつた練習の
苦しさ、さばつた時のうれしさ、二年生に
じつは、三年生になつた時から、は、部員が

化されて記憶にじどめられると言います
主としで勉強との両立問題で、悩み
なりキヤブテニになつた時から、は、部員が
はわいは退部しにりするのをまとめていく、
さればマネージメント的苦労も、今となく、
生来、個人的、外交的、悪く言えど、なんが
生徒会的な僕がキヤブテニの任務をつとめた
はれいはじめ、先輩諸兄、下級生の援助が
あればこそでした。谷口君と僕とは中学時代の同級生でした。
谷口君と僕とは中学時代の同級生でした。
は、中西、倉橋と、た連中を大量にスカウトし、その功績が入部、有能中学生
が科、中歯き浅緑、高畠、高畠現が入部、有能中学生
オオタ、一朝大へはめし浅澤、尼野天郎な連中を合せた
の後、尼野天郎な連中を合せた。その後、尼野天郎な連中を合せた。

メニバーとすらじ、春休み以前から入部して三年生前期まで活躍した連中に田中杉浦、植西・上田といつた連中がいました。この年以来と思ひますが、春休みに右記の以外に松浦を加え、新入生に期待をかけ、七人の小人衆で山中先輩と共に合宿した時は、お互に遠慮気兼ねいらぬ同級生だけでもとまつた楽しい合宿が出来たものでした。大体僕らの学年が入荷が遅れたため、技術的にも傑出した者がみらず、個性あふれに意气盛んな上級生と下級生の間にあり、強引に干しムをりしどする者もみらず、勿論、現在にも、高校生時代の純情さを持ち続けているかと思うが保証の限りであります。しかし、ざるきらいがあつたようですが、當時は僕は勿論無口でみると、眞面目一不な生徒で現在に及んでみると、植西もあつとりした好人物で、愛嬌溢れています。しかし、谷口もユーモア解する文學青年であります。杉浦は、ごく平凡な明るい男性のような風貌でしたが、善良な性格の持ち主で、これといつたエドリードもなかなか方には屬しました。上田は体力にあぐまれ、運動万能で、ミスクリーク記憶がよみがえります。よく書かれていました。みとなしい個のような連中も、それぐれど、

性の持ち主だったと訂正しなければならぬかも知れません。二年生に進級し、三年生と一年の間にあり方に練習し、対外試合を行ひ、そのうちの終り頃から三年生初めまでには、他校と並んで、特に運動能力にすぐれ、運動神経に恵まれた者が多かったのが、あれほど進歩したのですから、今、思い出しても嬉しくいいのです。回顧の念に耐えません。今すぐそこも堅密にしたいのです。植西は慶應大のヨット、上田は開學でスキーと、多忙な生活ですが、是非一度会合して、昔夢からぬ純情を確かめたいものであります。

われらが先輩、後輩諸氏に、高津高校ハニドナル部卒業生の範囲たる一期生の面々を紹介しこそ筆を置きました。手前味噌ばかり申し上げまして、お耳障りの方には、深くおわび申し上げる次第で